

FSR-Sitzungsprotokoll vom 31.05.2022

Beschlussfähigkeit: ist mit 7 von 7 gewählten Mitgliedern gegeben

Ort und Uhrzeit: Raum 14.06.2022 S23 (Hybrid), 18:00 Uhr

Ende der Sitzung: 18:40 Uhr

Mitglieder	Kürzel	Anwesend	Protokoll
David Bittlinger	DB	x	
Arian Taheri	AT	x	
Jenny Sommer	JS	x	
Julia Jacobitz	JJ	x	
Jan Ole Reiß	OR	x	
Willem Smakman	WS	x	
Maurice Heilmann	MH	x	
Jannes Karakas	JK	e	
Emilia Liebsch	EL	x	
Pia Berkhoff	PB	e	
Malini Srikanthan	MS	e	
Clarissa Schimmel	CS	x	
Isabell Schmittmann	IS	e	
Felix Balling	FB	x	
Hannah Müller	HM	x	
Claudio Nigrelli	CN	e	
Florian Werner	FW	x	
Lukas Lorenz	LL	e	
Jonathan Tamayo-Lujan	JT	x	x
Svenja Pörstel	SP	x	
Jana Erthel	JE	x	
Jannes Schneider	JS	e	
Anna Rheinhardt	AR	x	
Julia Lucas	JL	e	

***fett gedruckt – gewählte Mitglieder**

*normal gedruckt – kooptierte Mitglieder

**kursiv gedruckt* – Gäste

* e – rechtzeitig abgemeldet

TOPs:

1. Begrüßung
2. Protokoll
3. Gremien & AGs
4. Fachschafts-Grillen
5. Sonstiges

TOPs		Wer ist verantwortlich/ bis wann
<p>1. Begrüßung</p>	<p>Julia Jacobitz tritt aus dem FSR aus und gibt ihr Mandat sowie ihre Verantwortung als gewähltes Mitglied zurück. Transponder wird in absehbarer Zukunft zurückgegeben.</p> <p>StuKo wurde vorgestellt, da hier ein neues Mitglied (für Julia) gebraucht wird.</p>	
<p>2. Abstimmung letztes Protokoll</p>	<p>Das letzte Protokoll wird mit 12 – 0 – 6 angenommen.</p>	
<p>3. Gremien & AGs</p>	<p>VeFa</p> <ul style="list-style-type: none"> • Antrag FSR Kunst und Medien: Empfehlung: Enthalten oder dagegen stimmen, da Informationen fehlen und die Kosten nicht gerechtfertigt sind. • Antrag FSR Geowissenschaften Empfehlung: Zustimmung => sehr ausführlich, nur ein Zuschuss für 1/3 der Gesamtkosten beantragt, Finanzierung wurde gut gerechtfertigt. <p>Wird an Jannes bzw. Jonathan weitergegeben.</p> <p>Fakultätsrat</p> <ul style="list-style-type: none"> • Es wird noch geklärt, wie der FSR sich vertritt, um Streitigkeiten mit Soziologie / WiWis zu verhindern. • Briefwahl wurde nochmal angesprochen. • Es wurde gefragt, ob Yannik Informationen von uns weitergeben soll. <p>Berufungskommission</p> <ul style="list-style-type: none"> • Probevortrag findet am 11.07. statt und alle sind herzlichst eingeladen. <p>AG-Studienfahrt</p> <ul style="list-style-type: none"> • 23 Anmeldungen sind aktuell verzeichnet. • Es wird zur Rekrutierung wird beim FSR-Grillen aufgerufen. • sonst alles vorbereitet für die Fahrt, es wird überlegt, Masterstudenten direkt anzusprechen. • Aushänge sind geplant. 	<p>Jonathan / Jannes</p>

	<ul style="list-style-type: none"> • Es wird angemerkt, dass die Überweisungsdetails nicht gut ersichtlich sind. <p>AG-Berlin Hoodconnect</p> <ul style="list-style-type: none"> • Wenig besucht (3 Gäste). • Aber gute Stimmung. • Gäste sind leider unbekannt (Bachelor-Studierende). • Konzept wird hinterfragt, Picknick vielleicht nicht das geeignetste Veranstaltungsformat für die Zielgruppe. <p>AG-Team Building</p> <ul style="list-style-type: none"> • Es wird der 15.07. als Team-Tag festgelegt (Kanutour). • In WhatsApp Gruppe Rückmeldung geben, ob man an der Theatervorstellung interessiert ist. Am 23.06. 20.00 Uhr (Methode ist die Like-Funktion in WhatsApp). <p>AG- Social Media</p> <ul style="list-style-type: none"> • Es wurde der Instagram Post zu den Wahlen vorgestellt und darüber diskutiert. • Newsletter wurde geklärt (Hannah und Anna unterstützen Clarissa fortgehend). • Im Juni werden Stellenausschreibungen gemacht; ab Juni werden Stellenausschreibungen und News parallel abgearbeitet. • Abstimmung, ob wir für den CDU/EVP Politiker Christian Ehler eine Stellenausschreibung einbringen oder nicht. <p>Es wurde einstimmig für Ja gestimmt.</p>	
<p>4. Fachschafts-Grillen</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Am Donnerstag den 16.06.. • An sich alles Vorbereitet, Kleinigkeiten werden noch intern geklärt. • Es wird zum Mitbringen von Tellern und Besteck aufgerufen. • David und Jonathan bringen Grillbesteck mit. • Hier ist noch eine Instagram-Story geplant. 	
<p>5. Sonstiges</p>	<p>Grillen mit den anderen FSRs</p> <ul style="list-style-type: none"> - Eine gute Runde die anderen FSRs kennen zu lernen und die Bierolympiade wurde vorgestellt. - Es wird dazu eingeladen bei der Planung mit die 	

	<p>Bierolympiade mitzuhelfen.</p> <ul style="list-style-type: none">- Es soll sich Gedanken gemacht werden für Spiele für die Bierolympaide.- Ende Juli gilt als Orientierung wann es stattfinden wird (das soll wegen den Klausuren nochmal besprochen werden). <p>Hochschulinformationstag</p> <ul style="list-style-type: none">• Vorträge zu PVO-Studiengang wurde von 40-50 Gästen besucht.• Herr Sommerer und Frau Kletzin waren insgesamt zufrieden mit dem Info-Stand von unserem FSR.• Herr Sommerer hat zugesagt, an einer Veranstaltung vom FSR im Biergarten teilnehmen zu wollen. Anfrage dazu ist nach der Durchführung unseres FSR-Grillfestes geplant.• Es soll vielleicht etwas gepostet werden auf Instagram, wegen der Überweisung der Studiengebühren.	
--	---	--

*Legende für Abstimmungen (dafür – dagegen – enthalten)

Finanzbeschlüsse: